

Ermua abordará este año la consulta ciudadana de la plaza del mercado

El alcalde descarta el traslado del ambulatorio a estas instalaciones, aunque plantea una alternativa en la zona de San Antonio

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua abordará este año la consulta a la población sobre los posibles usos de la plaza del mercado de la localidad. Así lo adelantó el alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, en la última sesión de participación ciudadana de la agenda urbana local, donde aclaró que «el procedimiento participativo arrancará pasado el verano».

El edificio del mercado de abastos de Ermua ha estado infrautilizado en los últimos años, por lo que a través de un proceso participativo el consistorio consultará a la población para encontrar alternativas con el objetivo de dinamizar su uso.

El primer edil adelantó que «entendemos que será un espacio público para las personas del municipio. Básicamente un espacio donde la gente pueda estar cuando llueva. Una zona de encuentro, para jóvenes, para niños y niñas, aunque se irá viendo», señaló Abascal.

En cuanto a la propuesta de bajar las instalaciones del ambulatorio a este equipamiento, que planteó la población en la citada sesión, el alcalde apuntó que «el ambulatorio no depende solo del ayuntamiento y debe ejecutarse en suelo público para que sea viable». Descartó el traslado del Centro de Salud local a las instalaciones de este mercado de



En la futura consulta ciudadana se recogerán propuestas para el uso de este equipamiento. A.L.

San Pelayo exponiendo que «no cualquier espacio puede valer, en la medida que, sobre todo, en edificios de carácter sanitario la construcción no solo tiene que ver con la distribución de los espacios, que también es importante, sino que son proyectos singulares con respecto a otros, que requieren instalaciones especiales. No cualquier espacio vale». Por ello, Abascal argumentaba que «trasladar el ambulatorio podría salir más caro en esta zona, porque se debería derribar todo el edificio y volver a construirlo». Como consecuencia, manifestaba que esta plaza del mercado «no es un buen espacio para el ambulatorio».

No obstante, el primer edil aclaró que en Ermua «existe una alternativa para poder ofrecer al Gobierno vasco para el traslado del Centro de Salud a una zona

más céntrica», ya que actualmente el ambulatorio se encuentra en el barrio alto de Santa Ana. Desde el Ayuntamiento se apuesta por el espacio del aparcamiento de San Antonio como una posibilidad para albergar estos servicios sanitarios locales. «En San Antonio hay un suelo público que está previsto para poder bajar el ambulatorio en un futuro, aunque no es una cuestión que solo dependa del ayuntamiento, sino del Gobierno vasco. Por nuestra parte no habrá ninguna dificultad para ceder este terreno», ex-

presó el alcalde en la última sesión de agenda urbana.

Cabe recordar que el traslado del ambulatorio es una demanda continuada de la población ermuarra desde hace muchos años. De hecho, con anterioridad el Ayuntamiento de Ermua trató de solucionar el complicado acceso al Centro de Salud local poniendo en marcha un servicio de transporte público al ambulatorio de Santa Ana, que finalmente fue descartado «debido a que no se utilizaba» recordaron en la citada sesión de agenda urbana.

En los últimos años se ha tratado de mejorar la accesibilidad del Centro de Salud a través de rampas mecánicas y ascensores, aunque gran parte de la población apuesta por el traslado de las instalaciones a una zona más céntrica.

«En San Antonio hay suelo público para poder bajar el ambulatorio, pero no depende solo de nosotros» explicaba el alcalde

Dosaner programa una sesión de extracción de sangre para la mañana de hoy

A. LASUEN

ERMUA. La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, ha programado para hoy una sesión de extracción de sangre en la localidad. El autobús que se utiliza para esta labor se instalará de 9.15 a 14.15 horas en la Avenida de Bizkaia, frente al antiguo ambulatorio, o en el lugar en el que se ha instalado en las últimas ocasiones, en la parada de autobús de Kaltxango.

El Centro Vasco de Transfusiones y Tejidos Humanos desplazará esta unidad móvil hasta Ermua para poder realizar las donaciones en el propio municipio, ya que la necesidad de sangre es constante. Cada día, los hospitales y clínicas de Euskadi necesitan sangre o componentes sanguíneos para atender a enfermos, ya que la mayoría de las intervenciones quirúrgicas y muchos de los tratamientos médicos requieren transfusiones.



En la Avenida de Bizkaia. A.L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	112 943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO	Merkatu Kalea, 2
42 segundos	17.00 19.45 22.30
After: Amor infinito	17.00 19.45 22.30
El test	19.45 22.30

Tadeo Jones 3. La tabla esmeralda 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30,

16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50,

16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendieta (Urkizu pasealeku, 6. Eibar).

DEBA



Multitud de público se dio cita ayer para ver las proyecciones de Ánimadeba. FOTOS SALEGI

Hoy finaliza el festival de cine de animación de Deba

A las 22.00 horas se dará a conocer a los ganadores de las diferentes categorías

ANDER SALEGI

DEBA. El Festival Internacional de Cine de Animación, Ánimadeba, este año celebra su XV edición desde el pasado miércoles hasta hoy en Deba. El Ayuntamiento de Deba lo ha convertido en una cita imprescindible en el panorama de la animación del País Vasco. Durante estos días Ánimadeba ha sido el lugar de encuentro de público, cineastas, profesionales de la industria y artistas. En el programa destacan películas animadas para niños y adultos (largometrajes y cortometrajes). Además, este año ha contado con estudios de cassis, presentaciones, debates, talleres y conciertos.

La programación se puso en marcha el miércoles por la tarde con la proyección del cortometraje 'Ur Azpian Lore' del cineasta debarra Aitor Oñederrra. Después de varios días de proyecciones hoy el festival llega a su fin. Hoy, a las 10.00 horas en la biblioteca de Kultur Elkartea Coke Riboo Street Art Animator impartirá un taller de animación a personas inscritas en este taller. Al mediodía, a las 12.30 horas en la plaza Arakistain (Zalburdi-Labatai) se ofrecerá el concierto del grupo Jo&SwissKnife. Por la tarde, a las 16.00 horas en

Kutxa Zuria (entrada 3 euros) se proyectará el largometraje, 'Estrella de los monos' (Suecia 2021), dirigido a un público infantil. En el orfanato tiene lugar un hecho sin precedentes: la señora gorila adopta a una niña, Jonna, que soñaba con una madre que olía a perfume y vestía ropa elegante. El gorila vive en su depósito de chatarra, que no es el lugar más limpio del mundo, pero eso no preocupa a Jonna. Después se ofrecerá una sesión de los cuentacuentos de Deba. A las 19.00 horas en Kutxa Zuria (entrada 3 euros) se proyectará la segunda sesión de cortometrajes de la sección oficial del concurso del festival de Ánimadeba. 5 cortometrajes con una duración total de 45 minutos. 'Swallow The Universe' Nieto (Francia 2022). 'A Kisebbik Rossz' (Lesser of Two Evils) Máté Horresnyi (Hungria 2022). 'A White Day' de Vasily Chirkov (Rusia 2022). 'El Mati del Señor Xifro' (Mr. Xifro's morning) de Marc Riba, Anna Solanas (Cataluña 2022). 'Saindo Com Estranhos Da Internet' de Eduardo Wahrahtig (Brasil 2022).

A las 22.00 horas en Kutxa Zuria (entrada 8 euros) se llevará a cabo la entrega de premios de cada categoría y una vez dados a conocer los ganadores se ofrecerá un concierto de Amorante. Amorante es el proyecto del músico Iban Urizar (Elgoibar 1975). Desde 2014 ha estado dando espectáculos y creando música aquí y allá. Utiliza la música que sale del país



Los tres miembros del jurado profesional

como palanca, le saca raíces a músicas diferentes para poder cantar desde las tripas. La música de Amorante nace de la gente, de las raíces y de las entrañas. Amorante puede tocar la trompeta para pintar todo de negro, cantar un pareado con autotune para invocar el espíritu de su tío, empaparlo de electrónica para recordar palabras olvidadas hace mucho tiempo. Los orígenes de su música tienen ecos lejanos, pero el viento de hoy sopla en su cabeza, garganta y labios.

Ines Dj se encargará de clausurar el festival de animación Ánimadeba a las 00.00 horas en la terraza de Kutxa Zuria.

San Nicolases

Hoy se celebra el gran día de las fiestas de Lastur, el día de San Nicolás arrancara con una misa a las 11.00. Despues se disputa-

rá un torneo de bolos animado por los bertsolaris Unai Izagirre y Ane Zuazubiskar y los trikitilaris Eneko Arbeo y Jon Izagirre. A las 14.00 horas comida en el bar de Lastur. Por la tarde, a partir de las 17.30 horas diferentes juegos entre los jóvenes del barrio. Acto seguido bertsolaris y vaquillas. A las 20.00 horas en la iglesia la compañía de teatro Goaz ofrecerá la función Bilakatu. Después de cenar, romería. Mañana, se celebrará el día del niño. A las 9.30 misa y después se ofrecerá un almuerzo. A las 12.00 horas vaquillas, ponis y cabezudos. A las 14.00 horas comida en el bar de Lastur. Por la tarde, a las 17.30 horas juegos para los niños y niñas, después exhibición de baile a cargo del grupo Andutz, acto seguido, exhibición ecuestre a cargo de Gai-lur.

ERMUA

Pablo Milanés y Juan Diego Botto para el cierre del año en Ermua Antzokia

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua ha presentado la programación de espectáculos que tendrán lugar en el Ermua Antzokia entre los meses de septiembre y diciembre de 2022.

21 espectáculos de distintas disciplinas y estilos, y dirigidas a diferentes públicos, conforman esta nueva programación cultural. La música y el teatro vuelven a ser las grandes protagonistas del cartel, donde destacan los conciertos de Pablo Milanés, Maika Makovski y el grupo Bulego. En el apartado escénico, contaremos con la presencia de artistas como Kiti Manver, Marta Velilla y Luis Palmero con la obra El inconveniente, el grupo Yllana con el nuevo espectáculo Greenpiss, el actor ermuarra Andoni Ferreño con Boeing Boeing o la reaparición de Juan Diego Botto, que nos volverá a visitar con su exitoso Una noche sin luna, último premio Max al mejor espectáculo del año.

No faltarán, por otro lado, las actuaciones infantiles con la presencia, entre otros, del actor ermuarra Álex Ramos y su grupo Ymedio Teatro, presentando el espectáculo Eco, Zurrunka Teatro con Aioko o Glu-Glu con su particular versión del clásico Munduaren itzulia 80 egunetan.

Calidad

Se trata de una programación diversa, dirigida a distintos públicos, que intenta buscar la calidad de los espectáculos sin perder de vista las potenciales demandas de la gente. Incluye, en total, 8 actuaciones musicales y 13 obras teatrales, de las cuales 7 son en euskera, 7 en castellano y 7 sin texto o en otros idiomas. En cuanto a la procedencia de los artistas, 9 de los espectáculos están protagonizados por compañías, grupos o artistas vascos, 9 del resto del Estado y 3 extranjeros. Cabe señalar también que en la programación escénica hay una combinación de espectáculos cómicos y dramáticos, mientras que en el ámbito musical se aúnan diferentes estilos.

Las entradas para todos los eventos se pondrán a la venta el próximo miércoles 14 de septiembre a las 9:00 horas en la web de Kutxabank o de manera presencial en Lobiano Kultur Gunea.